

La lettre de l'Equipe Paroissiale N°3 – juin 2024

Moments forts

Les assemblées de Noël et de Pâques ont été belles et priantes et nous avons eu la joie au cours de la veillée de la Pentecôte d'entourer les **sept catéchumènes** adolescents et adultes qui ont reçu le baptême.

Nous remercions Danièle Carrère qui a réalisé la **crèche** avec les magnifiques santons installée dans la tribune l'église de **Saint Ismier**. Les dons faits à cette occasion vont venir contribuer à la restauration de l'orgue de Saint Ismier.

Les messes de **Rorate** (le matin à 7h pendant l'Avent) ainsi que la messe du **Mercredi des Cendres** de 12h ont eu du succès et ont été des temps privilégiés pour se préparer à ces deux moments forts de l'année liturgique.

L'**action de carême** de cette année s'est faite sur le thème de la solidarité, en mettant en avant les actions menées par l'association **Solidarité Saint Martin** qui accueille des mineurs migrants isolés dans un appartement à Domène. Ses bénévoles ont été touchés par la générosité des paroissiens lors des quêtes effectuées à l'occasion des bols de riz du Mercredi des Cendres.

Notre paroisse ayant été choisie par le **Jour du Seigneur**, la traditionnelle messe de fin d'année des familles et du catéchisme a été retransmise sur France 2 en direct le 23 juin. Cette célébration a été une réussite grâce à la forte implication de nombreux paroissiens pendant plusieurs mois, en lien avec les équipes du Jour du Seigneur et la municipalité de Saint Ismier.

Travaux

Grâce à l'implication de Christian Bert-Eboul et en lien avec la commission d'art sacré du diocèse, un **nouvel ambon** en harmonie avec l'autel de Saint Philibert a pu être installé avant la messe télévisée et a été béni le 16 juin dernier.

La **salle paroissiale de Montbonnot** n'étant plus aux normes de sécurité actuelles, il est nécessaire d'y faire des travaux avant la fin de l'année 2024. Ces travaux à venir ont été l'occasion d'avoir une réflexion plus large sur les utilisations futures de cette salle. Etant la plus grande salle de la paroisse, et de part sa position centrale dans le doyenné, elle a vocation à devenir un outil important dans le futur.



Bilan financier

Grâce à la grande générosité des paroissiens, **la situation financière de la Paroisse Saint Martin du Manival reste saine** tout en permettant de lancer des beaux projets comme l'achat et la réfection de la Maison Paroissiale sur la période 2018-2021 et maintenant la rénovation de la Salle Paroissiale de Montbonnot budgétée sur 2024-2025.

Nous avons besoin annuellement de 105 000 € pour couvrir nos frais de fonctionnement, tout en continuant de rembourser notre prêt diocésain (25 000 € / an).

En 2023 l'ensemble des recettes (quêtes, casuels, contributions paroissiales et immobilières, etc ...) ont rapporté 145 000 €, dégageant ainsi un excédent de 40 000 € qui sont venus grossir nos réserves qui se montaient donc à 115 000 € à fin décembre 2023, placés auprès de la Caisse des Paroisses du Diocèse.

Depuis la fin des travaux de la **Maison Paroissiale de Saint Ismier** en 2021, nous avons pu reconstituer suffisamment de réserves pour pouvoir lancer sereinement les travaux de la rénovation de la **Salle Paroissiale de Montbonnot** pour environ 120 000 € qui vont s'étaler sur 2024 et 2025. Ces travaux comprendront la suppression de l'escalier, la refonte complète de la cuisine, l'aménagement d'une banque d'accueil entre la cuisine et la grande salle et le "rafraichissement" de l'ensemble, avec une remise aux normes indispensable et urgente pour ce local accueillant du public.

Nous avons aussi budgété pour 2024 la réalisation de l'**ambon** de l'église de **Saint Ismier** pour 2 000 € et la rénovation de la **sono de l'église de Montbonnot** pour 5 000 €.

Nous comptons donc sur la fidèle générosité des paroissiens à travers la contribution paroissiale et la contribution immobilière (déductibles fiscalement) pour pouvoir continuer à lancer de nouveaux projets au service de la pastorale de notre paroisse.

Actions

La **formation « Accueillir et écouter à la suite du Christ »** a été suivie par une quinzaine de personnes des équipes funérailles, accueil, liturgie, Venez et Voyez qui ont apprécié la qualité des formateurs.

L'organisation de cette formation ouverte à tout le doyenné permet que chaque paroisse puisse profiter des initiatives et donc des richesses des autres paroisses (formation, temps forts, rencontres ciné-débat, ...).

D'autres actions ont été menées au sein de la paroisse, pas forcément directement à l'initiative de l'Equipe Paroissiale. Nous pouvons rappeler :

- L'installation et le financement de la rénovation de la statue du Sacré Cœur dans l'église de Saint Ismier
- La projection du film « The Letter » par le groupe Eglise Verte.
- L'organisation d'un cycle « Exodus » sur le temps de Carême.

Merci à tous ceux qui ont pris ces initiatives.

A la rentrée l'Equipe Paroissiale se consacrera à la préparation de l'année du **Jubilée ordinaire (année Sainte)** de 2025. Des événements particuliers sont envisagés : pèlerinages, marche en doyenné, mise en œuvre des propositions du Conseil Pastoral Paroissial,...

Nous remercions Vincent Gillet qui quitte l'Equipe Paroissiale dont il a été membre depuis septembre 2022 et nous accueillons Emmanuel Chataigner depuis janvier.

L'équipe paroissiale vous souhaite des vacances d'été ressourçantes et priantes.

Père Antoine Katembo, Père Patrick Royet, Arnaud et Marie d'Halluin, Ingrid Douillet, Clotilde Fabre, Vincent Gillet, Emmanuel Chataigner et Bruno Mesnard pour le bilan financier

